



NOTA DE PRENSA N° 044 –2013-GR.CAJ/C.R.

El canal de riego Santa Ana se culminaría en el mes de julio

El monto de inversión de este importante proyecto es de 1'349,000.00 nuevos soles, financiado por el Gobierno Regional Cajamarca.

El consejero regional por la provincia de Cajabamba, Shander Rodríguez Rodríguez, en cumplimiento con sus funciones de fiscalización, acudió al caserío de Santa Ana, distrito de Sitacocha con la intención de verificar los trabajos que vienen realizando en la construcción del canal de riego “Santa Ana”. Estas labores las vienen ejecutando los pobladores de la misma zona.

Los habitantes manifestaron que a pesar de las dificultades para trasladar el material con el que se viene trabajando (aún se está construyendo la carretera para llegar al caserío Santa Ana), vienen trabajando con mucho ímpetu para culminar la obra en un lapso de 3 meses.

Además indicaron que este canal de riego les permitirá sembrar alimentos de primera necesidad: camotes, arroz, yuca y variedad de frutas.

Por su parte el consejero regional subrayó las principales características de este trascendental proyecto; la misma que tiene una longitud de 4 kilómetros, el pase aéreo de 50 metros, la bocatoma en el río Crisnejas y un túnel para colocar una tubería de 16 pulgadas de diámetro. Además destacó el revestimiento de este canal con cemento.

Sin embargo, Shander Rodríguez dijo que el proyecto que se viene ejecutando es sumamente complicado debido al área geográfica en la que se encuentra ubicado, incluso es inaccesible el tránsito de vehículos hasta la zona. Es por ello que para la culminación de la obra se va a necesitar más presupuesto.

Finalmente la autoridad regional mencionó que los medios de comunicación están haciendo uso de la difamación en cuanto a la información que brindan a la población, puesto que estos no han llegado al lugar en el que se viene trabajando la obra y no saben en qué estado se encuentra la edificación.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 17 de abril del 2013**